
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 227/2021 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido o 

douto Plenário, para que seja oficiado o Exmº. Sr. Prefeito Municipal, encaminhado as 

Secretarias competentes, informações quanto o plano Municipal de Mobilidade Urbana. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Requeremos informações relativas ao Plano Municipal de Mobilidade 

Urbana em suas vertentes atuais e futuras para a cidade de Jaguariúna. 

Recentemente em reunião com os responsáveis pela Secretaria de 

Mobilidade Urbana surgiram algumas questões a serem respondidas, vejamos: 

 
 Quantos e em quais lugares serão instalados os semáforos na cidade? Qual o 

prazo de instalação? 
 

 Qual o planejamento para o grande fluxo de tráfego nas avenidas da cidade? 
 

 Qual a previsão do término das obras de asfalto no bairro Tanquinho Velho? 
 

 Quantas e quais atas de registro de preço estão abertas na Secretaria de 
Mobilidade Urbana? 

 
 Quais os projetos cadastrados no SICONV do Governo Federal referente a 

Mobilidade Urbana e acessibilidade? 
 

 Quais os projetos de mobilidade urbana previstos para a região do Vargeão? 
 

 Quais as providências adotadas para resolver os problemas na rotatória da 
Avenida que passa em frente a Padaria Por do Sol no Jardim Europa? 

 
 O que está previsto para a questão da Zona Azul no Município de Jaguariúna? 

 

Gabinete do Vereador, 07 de junho de 2021. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada nesta Casa de Leis, aos 08 de junho de 2021. 

 

 

 
VEREDOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


